



958, rue Main  
Ayer's Cliff, QC, JOB 1C0

Tél. : (819) 838-5006  
Fax : (819) 838-4411

## AVIS PUBLIC À TOUS LES INTÉRESSÉS

**PRENEZ AVIS** que lundi le **6 décembre 2021 à 19 h**, lors de la séance ordinaire qui se tiendra en présentiel, tout intéressé pourra se faire entendre par le Conseil municipal relativement à la demande de dérogation mineure suivante :

**Demande de dérogation mineure afin de permettre des enseignes dérogatoires sur le lot 4 664 928.**

Demande de dérogation mineure est pour permettre le remplacement des messages des enseignes actuelles qui sont dérogatoires.

Le règlement municipal prévoit pour cette zone que :

- Un maximum de deux enseignes sont autorisées par bâtiment;
- Un maximum de deux enseignes à plat sont autorisées;
- Les enseignes dans les fenêtres ne sont pas autorisées;
- La dimension maximale autorisée pour une enseigne perpendiculaire est de 1,5 mètre carré;
- La projection maximale du mur autorisé pour une enseigne perpendiculaire est de 1,5 mètre.

La demande de dérogation consiste à permettre :

- Un total de 4 enseignes plutôt que 2 permises par la réglementation : une perpendiculaire au bâtiment, une au-dessus de la porte principale et une dans chacune des deux fenêtres au rez-de-chaussée;
- Un total de 3 enseignes posées à plat plutôt que 2 permises par la réglementation;
- Deux enseignes dans les fenêtres même si elles sont non permises par la réglementation;
- Une dimension de 1,65 mètre carré pour l'enseigne perpendiculaire plutôt que 1,5 mètre permis par la réglementation;
- Permettre une projection du mur de l'enseigne perpendiculaire de 1,626 mètre plutôt que 1,5 mètre permis par la réglementation.

## PUBLIC NOTICE TO ALL INTERESTED PARTIES

**TAKE NOTICE** that on Monday **December 6<sup>th</sup>, 2021 at 7:00 p.m.**, during the regular meeting to be held in person, any interested party may be heard by City Council in relation to the following minor exemption request:

**Request for a minor exemption to allow non-conforming signs on lot 4 664 928.**

Request for a minor exemption is to allow the replacement of the messages of the current signs which are non-conforming.

The municipal by-law provides for this zone that:

- A maximum of two signs are authorized per building;
- A maximum of two flat signs are authorized;
- Signs in the windows are not allowed;
- The maximum authorized dimension for a perpendicular sign is 1.5 square meters;
- The maximum projection of the wall authorized for a perpendicular sign is 1.5 meters.

The exemption request consists of allowing:

- A total of 4 signs rather than 2 allowed by the regulations: 1 perpendicular to the building, 1 above the main door and 1 in each of the two windows on the ground floor;
- A total of 3 signs laid flat rather than 2 permitted by regulation;
- Two signs in the windows even if they are not allowed by the regulations;
- A dimension of 1.65 square meters for the perpendicular sign rather than 1.5 meters allowed by the regulations;
- Allow a perpendicular projection of the sign wall of 1.626 meters rather than the 1.5 meters allowed by the regulations.

Donné à Ayer's Cliff, le 22 Décembre 2021 / Given in Ayer's Cliff, December 22nd 2021.

Bastien Lefebvre  
Directeur Général/General Director